

Travaux d'avril à novembre 2022

DÉCONSTRUCTION DE LA MAISON DES ASSOCIATIONS ET D'UN BÂTIMENT DU CENTRE TECHNIQUE MUNICIPAL DU RAISIN



pourquoi ?

Dans le cadre du projet Grand Matabiau, quais d'Oc, Europolia réalise les travaux de déconstruction de la Maison des associations et d'un bâtiment du Centre Technique Municipal du Raisin, avenue François Collignon.

Cette première phase durera d'avril à novembre 2022.

Ces travaux visent à libérer le site de la **future station Raynal de la 3^e ligne de métro**, construite par Tisséo. **Une base logistique** sera également créée pour stocker des matériaux.

Lorsque l'ensemble des bâtiments du Centre Technique Municipal seront relocalisés, **un nouveau quartier sera aménagé avec des logements pour tous, un groupe scolaire, une crèche, un gymnase et un nouveau parc d'environ un hectare.**



ça change quoi ? (voir plan au dos)

- Cet été, pour optimiser le nombre de passage de camions et réduire l'impact des travaux sur l'environnement, les matériaux issus de la déconstruction des bâtiments seront broyés et réemployés sur site. Cette phase des travaux devrait être bruyante.



Nous veillons à minimiser les nuisances du chantier et vous remercions de votre compréhension.

Un projet partenarial



Légende :  Bâtiments concernés
par les déconstructions

**Travaux du 12/04
au 30/11/2022**

